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Lettre du Mois de Juillet 2024 
 

  Chers frères, 

 Chaleureuses salutations à tous ! Voici ma première Lettre du Mois depuis mon 
ordination en avril 2023. La première lettre n'était qu'une présentation personnelle, 
alors je peux peut-être considérer celle-ci comme ma première. Au moment venu 
d’écrire cette lettre du mois, mon cœur s'est mis à battre plus vite. C'est parce qu'il s'agit 
d'une tâche très spéciale et parce que ceux qui liront ceci sont le peuple de Dieu - des 
personnes choisies par Dieu amenées à devenir bientôt des Rois et des Prêtres au cours 
du prochain millénaire, lors de la seconde venue de Jésus-Christ. 

 Nous venons de terminer l'une des Fêtes ordonnées par Dieu, la Pentecôte. Elle 
représente l'époque du don du Saint-Esprit. Chacun d'entre nous a reçu le Saint-Esprit 
de Dieu au moment de son baptême. La Pentecôte est la fête des prémices, des appelés 
de Dieu. Nous savons que nous sommes des êtres charnels et que nous devrons faire 
face à la mort. Nous, les appelés de Dieu, qui avons reçu le Saint-Esprit et dont l'esprit 
a été ouvert, savons que nous devons faire ce qui plaît à Dieu pour notre salut, car l'esprit 
charnel mène à la mort. 

Et l’affection de la chair, c’est la mort, tandis que l’affection de l’Esprit, c’est 
la vie et la paix (Romains 8 :6). 

C'est pourquoi le baptême est exigé des élus de Dieu, afin de recevoir de Dieu son 
Saint-Esprit. Le Saint-Esprit nous aidera alors à lutter contre nos inclinations 
charnelles. Ces deux éléments sont présents en nous : le Saint-Esprit et l'esprit charnel 
qui est en guerre contre les lois de Dieu. 

Si nous n'avons pas le Saint-Esprit et si nous gardons l’affection de la chair, nous 
ne pouvons pas obéir aux lois de Dieu. Dieu a créé l'homme, et seul Dieu sait ce dont 
nous avons besoin pour pouvoir combattre notre esprit et vaincre les œuvres de la chair. 
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Chacun de nous a reçu une quantité suffisante de l'Esprit Saint, et c'est à nous de 
lui donner de l'importance, en le laissant nous fortifier pour avoir toujours le désir 
d'obéir à Dieu. Cela nous permettra de résister aux tentations dans ce monde de chair 
où règne Satan. 

Quelles sont ces œuvres bibliques de la chair ? 

Or, les œuvres de la chair sont évidentes ; ce sont la débauche, l’impureté, 
le dérèglement, l’idolâtrie, la magie, les rivalités, les querelles, les jalousies, 
les animosités, les disputes, les divisions, les sectes, l’envie, l’ivrognerie, les 
excès de table, et les choses semblables. Je vous dis d’avance, comme je l’ai 
déjà dit, que ceux qui commettent de telles choses n’hériteront point le 
royaume de Dieu. (Galates 5:19-21). 

 Et si je fais ce que je ne veux pas, ce n’est plus moi qui le fais, c’est le péché 
qui habite en moi. Je trouve donc en moi cette loi: quand je veux faire le 
bien, le mal est attaché à moi. Car je prends plaisir à la loi de Dieu, selon 
l’homme intérieur ; mais je vois dans mes membres une autre loi qui lutte 
contre la loi de mon entendement, et qui me rend captif de la loi du péché 
qui est dans mes membres. Misérable que je suis ! Qui me délivrera de ce 
corps de mort ? Grâces soient rendues à Dieu par Jésus-Christ notre 
Seigneur ! Ainsi donc, moi-même, je suis par l’entendement esclave de la 
loi de Dieu, et je suis par la chair esclave de la loi du péché.  (Romains 7:20-
25). 

Nous avons toujours l'intention d'obéir à Dieu, parce que nous avons le don du 
Saint-Esprit. L'intention est toujours d'être un disciple du Seigneur. Cependant, bien 
que nous ayons maintenant le Saint-Esprit, nous avons encore des esprits charnels qui 
nous poussent vers les œuvres de la chair qui habitent en nous. 

Je dis donc: Marchez selon l’Esprit, et vous n’accomplirez pas les désirs de 
la chair.  Car la chair a des désirs contraires à ceux de l’Esprit, et l’Esprit en 
a de contraires à ceux de la chair ; ils sont opposés entre eux, afin que vous 
ne fassiez point ce que vous voudriez. (Galates 5:16-17). 

Les œuvres de l'esprit charnel mènent à la mort 

 Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en 
Jésus-Christ. En effet, la loi de l’Esprit de vie en Jésus-Christ m’a affranchi 
de la loi du péché et de la mort. Car – chose impossible à la loi, parce que 
la chair la rendait sans force – Dieu a condamné le péché dans la chair, en 
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envoyant, à cause du péché, son propre Fils dans une chair semblable à 
celle du péché, et cela afin que la justice de la loi soit accomplie en nous, 
qui marchons, non selon la chair, mais selon l’Esprit. Ceux, en effet, qui 
vivent selon la chair s’affectionnent aux choses de la chair, tandis que ceux 
qui vivent selon l’Esprit s’affectionnent aux choses de l’Esprit. Et 
l’affection de la chair, c’est la mort, tandis que l’affection de l’Esprit, c’est 
la vie et la paix; car l’affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce 
qu’elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu’elle ne le peut même pas. Or, 
ceux qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Dieu. Pour vous, vous 
ne vivez pas selon la chair, mais selon l’Esprit, si du moins l’Esprit de Dieu 
habite en vous. Si quelqu’un n’a pas l’Esprit de Christ, il ne lui appartient 
pas. Et si Christ est en vous, le corps, il est vrai, est mort à cause du péché, 
mais l’Esprit est vie à cause de la justice.  Et si l’Esprit de celui qui a 
ressuscité Jésus d’entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité 
Christ d’entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son 
Esprit qui habite en vous. Ainsi donc, frères, nous ne sommes point 
redevables à la chair, pour vivre selon la chair. Si vous vivez selon la chair, 
vous mourrez; mais si par l’Esprit vous faites mourir les actions du corps, 
vous vivrez.  Car tous ceux qui sont conduits par l’Esprit de Dieu sont fils 
de Dieu.  Et vous n’avez point reçu un esprit de servitude pour être encore 
dans la crainte; mais vous avez reçu un Esprit d’adoption, par lequel nous 
crions: Abba! Père! L’Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que 
nous sommes enfants de Dieu.  Or, si nous sommes enfants, nous sommes 
aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous 
souffrons avec lui, afin d’être glorifiés avec lui. (Romains 8:1-17). 

Une fois que nous avons reçu le don du Saint-Esprit, nous sommes également en 
Christ. C'est avec une grande joie que nous sommes appelés par Dieu en ces temps 
mauvais et que nous avons reçu le Saint-Esprit pour lutter contre les œuvres de notre 
esprit charnel. 

Nous remercions donc notre Dieu, le Père, qui a envoyé Son Fils, Jésus-Christ, 
vivre dans la chair ici sur terre afin de nous sauver de nos péchés. L'un des principaux 
objectifs de l'œuvre de Jésus-Christ est l'appel de Ses prémices. Si Dieu n'était pas venu 
dans la chair, nous n'aurions pas connu la Vérité. Il était la Parole faite chair. Rendons 
donc encore une fois grâce à notre Dieu, le Père, qui a envoyé Son Fils unique, Jésus- 
Christ. Efforçons-nous de résister aux œuvres de l'esprit charnel en utilisant l’Esprit de 
Dieu. L'action de l'Esprit nous conduira à devenir les disciples de Dieu et nous 
rappellera de toujours suivre les commandements de Dieu. Nous devons également 
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nous efforcer de renforcer l'Esprit en nous. Sinon, si nous continuons à faire des choses 
qui ne sont pas agréables aux yeux de Dieu, l'Esprit s'affaiblira lentement jusqu'à ce qu'il 
disparaisse. 

Comme nous pouvons le voir, la personne qui n'a pas le Saint-Esprit ne connaît pas 
Dieu, pour l'instant. Quant à ceux d'entre nous qui ont eu l'occasion de connaître Dieu 
et qui ont reçu le Saint-Esprit et la connaissance de Ses desseins ici sur terre, ils ont 
l'occasion de devenir Rois et Prêtres, s'ils peuvent endurer jusqu'à la fin. Frères, 
efforçons-nous de vivre selon l’Esprit, car nous avons le Saint-Esprit qui nous protégera 
des œuvres de notre esprit charnel. 

J'espère, frères, que ce court message nous encouragera à croire qu'étant appelés 
par Dieu, nous pouvons persévérer jusqu’à la fin en marchant sur le bon chemin du 
salut. Nous le pouvons, pourvu que nos esprits soient remplis de l'Esprit Saint, pour 
nous guider toujours. 

 

Votre frère en Christ, 

 

Rolando Flores, Jr. 

 

    Jon W. Brisby  


